

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh financial information, Investment Capabilities, past experience dan The Quality of Return terhadap loyalitas investor di Pasar Modal Syariah, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Faktor financial information berpengaruh terhadap loyalitas investor. Financial information sendiri menjadi alat bantu bagi para mahasiswa investor dalam proses pengambilan keputusan. Entah untuk terus dilanjutkan bertransaksi atau menghentikannya transaksinya di pasar modal.
2. Faktor Investment Capabilities berpengaruh terhadap loyalitas investor. Modal sendiri yang menjadi dasar untuk seorang mahasiswa investor bisa berinvestasi menjadi sangat penting apabila modal yang digunakan tersebut telah ideal. Dalam hal ini mereka yang mengerti betul bagaimana keadaannya financialnya, dan ketika mereka paham dengan keadaannya financialnya ini akan membuat para mahasiswa investor menjadi loyal terhadap pasar modal syariah.
3. Faktor past experience tidak berpengaruh terhadap loyalitas investor. Adanya perbedaan dari hasil yang diharapkan ini memungkinkan adanya perbedaan jenis pemilihan responden dari penelitian ini dengan penelitian yang dilakukan sebelumnya. Karena untuk penelitian ini responden nya adalah mahasiswa di UMY.
4. Faktor The Quality of Return berpengaruh terhadap loyalitas investor. Mahasiswa menginginkan modalnya untuk bisa bertambah melalui deviden dari perusahaan.

Tidak lain dan tidak bukan memang mereka ingin menambah uang jajan mereka melalui investasi ini.

## **B. Saran**

Bagi Mahasiswa Investor Lama:

Melihat dari penelitian ini bahwa terdapat potensi besar dalam berinvestasi di pasar modal syariah dalam menjaga asset kita dimasa mendatang. Dan diharapkan untuk yang belum beralih kepasar modal syariah, untuk bisa segera beralih. Karna return yang didapat dalam jangka panjang punbesar dan tentu nya ini sangat menguntungkan mahasiswa investor.

Bagi Mahasiswa Investor Baru:

Bagi calon investor dikalangan mahasiswa, sebaiknya harus lebih dulu paham mengenai investasi ketika hendak menentukan pembelian saham. Bahwa perlu nya ada arah investasi yang baik, yaitu dengan berinvestasi di pasar modal syariah

Bagi Pasar Modal Syariah:

Untuk pasar modal syariah semestinya melakukan pengujian ulang terhadap saham-saham yang telah di sahkan sebagai saham syariah, agar nantinya yang belum masuk kedalam kategori syariah, bisa segera masuk kedalam *Jakarta Islamic index*. Dan menambah saham syariah untuk membuat mahasiswa investor semakin loyal terhadap pasar modal syariah.